



# 華となれ!

宮城県仙台二華中学校  
学校だより 第12号  
【発行日】 令和3年12月23日  
【連絡先】 022-296-8101  
【文責】 副校長 大泉 真澄

【校訓】 『進取創造』『至誠貢献』

【教育方針】 豊かな心と高い知性を持ち、進取の気風と創造性にあふれ、社会のリーダーとして、わが国や世界の発展に貢献できる人間を育成する。

※題字「華となれ!」には、社会に貢献できる真のリーダー（「華」＝社会の中心）となってほしいという願いを込めています。

## 後期も保護者の皆様の支援に感謝

12月23日をもって、夏休みが明けてから約4ヶ月間と長かった学校生活もひと区切りとなります。8月19日に前期の後半が始まってから、生徒の皆さんも先生方も一日一日を全力投球で過ごしてきました。そして、今日無事に後期前半のゴールにたどり着くことができました。

この期間、「やはりそうだなあ」と心の底から感じ、納得したことがあります。それは、「一人一人の工夫や努力は、たとえ小さくても、それが一つの共通の目標に向かって集まると、大きな力となって実を結んでいく」ということです。

9月3日の文化祭当日に展示された「全校制作による貼り絵」がその一つです。実行委員がデザインした原画を基に、巨大なキャンバスに「点描」のように、約1cm四方の16色の折り紙を貼り付けて、巨大な貼り絵を完成させることができました。中学校の全校生徒が、7月から制作に取り組み、準備した折り紙の合計は、何と「213,840ピース」という数でした。現在も、展示されている作品を見る度に、みんなで創り上げたことを誇らしく思います。

もう一つは、仙台市中体連の駅伝競走大会や部活動での大会、文化面での各種コンクールにおける活躍です。県新人大会で優勝に輝いた新体操部をはじめとして、本当に素晴らしい成果を上げた生徒諸君に賞賛の拍手を送ります。

冬場は基礎体力と基本をじっくり鍛えるときです。いまはできなくても日々黙々と練習に取り組めば、必ずできるようになります。途中で手抜きをしたり、投げ出したりしては、できるものもできなくなるものです。「百錬自得」の言葉を忘れずに取り組んでいきましょう。

そして最後は、授業への取組です。学年が上がるにつれて真剣味が増しているのが分かります。

これは先生方も同じで、「やりがいのある授業が増えてきた」と感じています。もっといい授業をしたいと授業の準備にも熱が入ってきているようです。学年のまとめに向けて、授業への取組のよさが具体的な成果として現れてくるのが、確実にやってくると考えています。学年・学級はチームです。お互いにしっかり取り組んで欲しいと思います。

さて、明日から冬休みです。クリスマスや正月など、家族揃って過ごす機会も増えます。家族の団らんも大切にして過ごしてください。そして、命を大切にしてください。交通事故に遭わぬよう、様々な犯罪に巻き込まれぬよう、くれぐれも気をつけてください。

皆さん、温かいよい正月をお迎えください。

(副校長 大泉 真澄)

## 第46回宮城県中学校体操競技・新体操新人大会 新体操女子団体 優勝

新体操部は、11月23日（火）に開催された県新人大会にて、見事優勝しました。大会を終えての感想を部長のN. Oさんにお聞きしました。

こんにちは。中学新体操部部長のN. Oです。

今大会では、新体操部創部以来初となる県新人大会優勝を果たすことができました。私は、中学生から新体操を始め、1年生の時は、ずっと先輩方の背を追いかけていました。2年生になってからは、部長としての責任を感じることもありましたが、仲の良い後輩たちに囲まれ練習に励んでいました。十分に練習時間を確保できない中での辛い練習でしたが、練習メニューを工夫し、全員が一丸となって努力をした結果、このような順位を出せて本当にうれしく思います。

部員のみなさん。誰一人が欠けても、優勝することはできなかったと思います。顧問の千葉先生やコーチ、時には厳しく、私たちを指導してくださり、ありがとうございました。

そして、応援してくださった皆様、今後の大会にも全力で取り組んで参りますので、ご声援のほど、よろしくお願いします。



12月17日（金） 12:30

音楽部・ギター部によるクリスマスコンサートがエントランスで、感染症対策を講じた上で行われました。大きなクリスマスツリーをバックに、美しい演奏が校舎内に響きました。すてきなお昼の時間を過ごすことができました。中学音楽部のみなさん、ありがとうございました。

### 書きぞめ練習 スタート



冬休みの課題のひとつとして、国語科から各学年に以下の「書きぞめ」の課題が出されています。年の初め、心静かに集中して取り組んでみましょう。各学年の毛筆の題です。

1年

月光

2年

自然

3年

青雲



クリスマス  
コンサートの様子

令和3年も、学校教育活動に深い御理解と温かい御協力をいただき、本当にありがとうございました。

来年も自分の足でしっかりと人生を歩んでいけるように、教職員一同で意識した努力を継続し、生徒たちを育てていきたいと思っております。どうぞ来年もよろしくお祈りいたします。

宮城県仙台二華中学校 教職員一同